



Regierungsratsbeschluss vom 20. Oktober 2015

Schenkungsantrag für einen Beitrag an die Aufwertung der Grünanlage an der Theodor Herzl-Strasse; Finanzieller Beitrag der Christoph Merian Stiftung an die Stadt Basel

P151626

1. Der Regierungsrat erklärt die Annahme des geschenkten Geldbetrags der Christoph Merian Stiftung in Höhe von Fr. 28'000.

Begründung

Die Christoph Merian Stiftung schenkt der Stadt Basel 28'000 Franken als Beitrag an die Aufwertung der Grünfläche im Spickel Theodor Herzl-Strasse und Waldighoferstrasse. Damit soll das bestehende Spiel- und Bewegungsangebot mit einem neuen Spielplatz für die Kinder im Quartier ergänzt werden. Der Regierungsrat nimmt das Geschenk der Christoph Merian Stiftung dankend entgegen. Das Projekt wurde unter Einbezug der Kinder entwickelt und wird bis Anfang 2016 von der Stadtgärtnerei realisiert. Die Gesamtkosten dafür betragen 45'000 Franken.

